



Assemblée générale Focolari - Communiqué de presse n° 3
Paris, 29 septembre 2014

Les orientations du mouvement des Focolari encouragées par le pape François

L'assemblée générale du mouvement des Focolari s'est conclue dimanche 28 septembre 2014 par une téléconférence mondiale en direct via internet reliant Maria Voce, la présidente des Focolari – réélue lors de cette assemblée – avec des milliers de membres Focolari sur les cinq continents. Cette communion planétaire est à l'image des 3000 propositions venues du monde entier qui ont alimenté les quatre semaines de travaux de l'assemblée générale permettant de dégager les orientations de ce mouvement qui s'est fixé de porter de l'avant le testament de Jésus « Que tous soient un » (Jn 17, 21)

« **Sortir** » pour se mettre au service de l'humanité là où nous vivons, « **ensemble** » forts de l'unité entre les générations et les expressions du mouvement, « **opportunément préparés** » en soignant la formation spirituelle et culturelle des membres, sont les trois mots-clés des engagements énoncés par Maria Voce.

Le pape François, qui a reçu les 500 délégués Focolari en audience au Vatican vendredi 26 septembre, a encouragé le mouvement des Focolari dans ses orientations, lui confiant plus particulièrement une contribution qui se résume en trois verbes : « **contempler** » en persévérant dans l'union à Dieu et dans l'amour réciproque ; « **sortir** » en étant des experts du dialogue, engagés dans les épreuves et blessures de notre temps ; « **faire école** » en contribuant à une Eglise-communion et en enseignant aux nouvelles générations à être des « hommes-monde » – plongés dans notre époque avec le cœur et l'intelligence de Jésus – selon l'expression même de Chiara Lubich, la fondatrice des Focolari.

L'assemblée générale des Focolari a également élu un nouveau coprésident, l'Espagnol Jesús Moran, et une nouvelle **équipe dirigeante** rajeunie et très internationale, avec une présence notable de représentants d'Amérique du Sud, d'Asie et d'Afrique. L'apport des jeunes du mouvement et des invités d'autres Églises chrétiennes, de diverses religions et de convictions non religieuses ont été un stimulant pour trouver l'unité dans la diversité. Les membres du mouvement de par le monde étaient tenus régulièrement au courant des travaux par des « newsletters », photos, interviews vidéo de participants mises en ligne, de sorte que « tout soit à tous ».

Contact presse : Alain Boudre 06 07 89 16 60 - Priscille Garet 06 74 01 24 59 – sif.france@focolari.fr

Dossier de presse disponible sur : www.focolari.fr